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Erhebliche Belastung der Umwelt befürchtet

  

Weiterer Hähnchenmastbetrieb bei Hohnsen? Linke Kreistagsfraktion fragt nach

  

Donnerstag 3. September 2020 - Hohnsen / Coppenbrügge (wbn). Aufgrund von Gerüchten
über einen möglichen Hähnchenmastbetrieb bei Hohnsen fragt die Kreistagsfraktion der
Linken bei der Kreisverwaltung in Hameln-Pyrmont nach.

  

Neben dem Vorliegen eines entsprechenden Bauantrages bewegen die Politiker der Linken
auch die umweltschutz- und landschaftsschutzrechtlichen Voraussetzungen.
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"Bürger sind mit diesem Anliegen auf uns zugekommen" erklärt der  Kreistagsabgeordnete Dr.
Matthias Loeding die Hintergründe der Anfrage.

  

Sollte der Hähnchenmaststall tatsächlich gebaut werden, befürchtet Dr.  Matthias Loeding, dass
erhebliche Belastungen für Mensch, Tier und  Umwelt von ihm ausgehen werden.
Fraktionsvorsitzender Peter Kurbjuweit  ergänzt: "Wichtig ist, dass Bürgerinnen und Bürger
informiert und wenn  möglich in die Planungen einbezogen werden".
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